



2011年4月6日
イオン株式会社

**～被災した子どもたちが、笑顔で新学期を迎えることができるように～
茨城県の子どもたちへ500個のランドセルを贈ります
当社グループ新入社員がランドセルをお届けします！**

3月11日に発生した東日本大震災で、被災された方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地域の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

このたびの震災では、津波による被害をうけ、太平洋沿岸部の町を中心にランドセルをはじめとした子どもたちの学用品の多くも失われてしまいました。

イオンは、「被災地の子どもたちの笑顔を取り戻したい」という想いとともに、ランドセルを被災地したお子さまにお届けさせていただきます。

茨城県へは、イオンは、ランドセルを500本お届けします。今回は、このうち2本を震災による被災のため、あるいは福島第一原子力発電所の避難エリアとなったために、茨城県内で避難生活を送る福島県の小学生2名（新3年生）に当社の2011年度新入社員からお渡しいたします。（残りの498本は、4月13日に茨城県庁へお届けする予定です。）

今回のお届けは、「イオンの商品をお届けをを通じて、少しでも被災した子どもたちの元気と笑顔を取り戻したい」との思いで行うもので、当日はランドセルと新入社員が書いた手紙を子どもたちに届けるほか、さまざまな遊びを通じて子どもたちとの交流を図る予定です。

イオンは、要請のあった岩手県、福島県、茨城県3県の被災した子どもたちへ順次、ランドセルをお届けするとともに、被災地の一日も早い復興に向けて、全力を挙げて貢献してまいります。

記

【ランドセルの寄贈について】

1. 寄贈日：2011年4月8日（金）17：00予定
（少し早まる場合がございます）
2. 寄贈先：茨城県つくば市洞峰公園体育館（つくば市二の宮2-20）
3. 出席者：お子さま代表 山田 竜也（りゅうや）君、山田優華（ゆうか）ちゃん
新入社員代表 5名

以上